

空は青々

校長室だより

令和7年1月20日

NO. 32

校長 高橋 理香

生徒が「主役」の入試激励会

1月16日(木)、新しい生徒会による入試激励会が行われました。この会は、3年生の先輩方が入試に向けてさらにがんばることができるように、と生徒会により企画されたものです。生徒会長のあいさつの後、1・2年生から3年生の先輩方に向けて、激励のメッセージが手渡されました。その後、新しい応援団長率いる応援団が中心となり、1・2年生による応援が行われました。3年生代表からは、1・2年生に向けてのお礼の言葉があり、激励会が終了しました。いよいよ本格的な受験シーズンが始まりますが、1・2年生の子どもたちからの心温まる激励に、3年生の先輩も自信をもって受験に臨むことができると感じました。

岩小6年生への「数学・出前授業」

1月17日(金)、第3回岩出山地域教育関係機関連携協議会が岩出山小学校を会場に行われました。その際、本校の数学科教諭2名が6年生の子どもたちに向けた「数学の出前授業」を行いました。これは、中学校入学後の授業に対する不安や心配事を少しでも軽減することを目的としており、昨年度から継続して行っているものです。6年生の子どもたちは、初めての「数学科」の授業に目を輝かせて真剣に参加していました。4月の入学が待ち遠しいです。

